
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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今年的《政府工作报
告》中提到，在云计算、大
数据和 3D 打印方面今年
力争产值 2000 亿以上。

“看到这个数字，很激动
人心。对未来大数据的

发展也更有信心了。”市
人大代表、云河软件公司
董事长李少杰说。

李少杰说，去年 12
月，他在郑州航空港区新
成立了两个公司：一个是
云河金融，一个是云河游
戏。而基于有这么多技
术研发和 3D 制作的人
才，就做了手机游戏。截
至目前，云河已经服务百
度 12 万家中小企业，再
加上电子商务，有很多商
家和企业的信息，企业的
经营情况都可以掌握。
目前他们所做的就是基
于大数据的挖掘，给企业
提供金融服务。

对未来大数据发展更有信心

人物名片 市人大代表 李少杰

在荥阳建生态农业示范园

陈玉山是代表农林界
的一位政协委员，他是郑州
中联收获机械有限公司董
事长，他的提案和农业息息
相关。

“没有农业机械的现代
化就没有农业现代化，城镇
化建设把农民从田间地头
转移到城市，种地的活儿谁
来干？”陈玉山是土生土长
的荥阳人，在他看来，荥阳

有三万亩蔬菜基地，可以跟
郑州市蔬菜研究所结合。

“荥阳有这么好的基础，可
以建一个农业机械生产销
售展示和生态农业一体化
的示范园。”

建立生态农业示范园，
不仅可以让本土企业更快更
好地走向世界舞台，还能带
动荥阳三万亩蔬菜基地的发
展，促进菜篮子工程。
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上街机场改造二期工程今年投用

人物名片 市人大代表 宋洁

市人大代表、上街区
委书记宋洁说，上街区将
以通航产业为引领，持续
求进，围绕通航产业、新
型城镇化、生态文明、民
生事业，加快建设“产业

高端、环境优美、城乡一
元、文明和谐”的新上街。

宋洁说，今年上街区
将突出通航引领，大力培
育新兴产业。围绕建设

“中原经济区通航枢纽、全
国公务机运营基地、中国
飞来者大会承办地、全国
一流的通航园区”战略目
标，完成上街机场改造二
期工程并投入使用，开通
上街机场到周边机场、起
降点的航线，逐步形成以
上街机场为核心的通航运
营网络，积极推进国家首
批低空空域开放试点区域
争取工作；全力办好2015
年郑州航展，打造成全国
性的知名品牌。

加快建设宜居宜业航空城

人物名片 市人大代表 张延明

市人大代表、郑州
航空港经济综合实验区
管委会主任张延明在接
受本报记者专访时满怀
信心地说，按照《政府工
作报告》提出的奋斗目

标，航空港区今年将紧
紧围绕“打造大枢纽、发
展大物流、培育大产业、
建设以国际商都为特征
的国家中心城市”的总
体要求，重点抓好几个
方面工作。

加快交通基础设施
建设，其中确保加快机
场二期建设，确保 2015
年 底 第 二 跑 道 正 式 启
用，投入运营。争取 12
家手机生产企业 2015 年
手机产能突破 2 亿部。
同时还将加快基础设施
配套建设，为尽快建设
一个宜居宜业的航空城
创造条件。

市政协委员高歌是河
南 锦 策 律 师 事 务 所 的 律
师，他在发言中提到渣土
车的问题。高歌建议，要
对市内施工所需的大型运
土车实行总量控制，经城
建和交警部门审批后，悬
挂明显标志运营；坚决取
缔无照运营车辆，对于车
辆不符合标准或手续不全
的，一经发现，立即扣车，

强制改正；装载标准明确
规定不得超过车厢挡板上
沿，必须进行有效遮盖，车
身应当清理干净方可驶出
工地，对于违反规定的车
辆，相关部门应当严格查
处，从重处罚。

他 还 建 议 ，针 对 郑 州
市地铁各站无障碍设施不
健全的情况，希望改进和
完善。
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“ 电 动 自 行 车 已 经 是
当下郑州市民普遍接受的
一种交通工具，简单取缔
不科学，但一直放任不管
也不行，建议纳入规范化
管理轨道。”市政协委员、
市地震局局长王红梅说。

王 红 梅 表 示 ，首 先 ，
要 建 立 相 应 的 规 矩 ，出
台 一 个 法 律 法 规 ，从 制
造 销 售 环 节 开 始 ，明 确

电 动 车 的 标 准 、驾 驶 人
员 的 要 求 、道 路 行 驶 的
规 范 ，实 现 有 章 可 依 。
其 次 ，执 法 要 公 正 严 格 ，
不 能 因 为 你 骑 电 动 车 就
可 以 肆 无 忌 惮 ，要 逐 步
引 导 骑 车 人 增 强 基 本 交
通 守 法 意 识 。 最 后 ，要
加 强 宣 传 ，让 销 售 商 、消
费 者 都 明 白 电 动 自 行 车
的管理规范。

市政协委员 王红梅

完善公共交通间“无缝对接”

市 政 协 委 员、郑 州 市
第 三 人 民 医 院 超 声 影 像
科主任张煜华说，郑州市
近 几 年 已 经 建 立 了 比 较
完 善 的 地 面 公 共 交 通 体
系，地铁 1 号线的开通为
这 一 线 路 上 的 人 们 出 行
又 增 加 了 方 便 。 开 通 运
营一段时间后，需要进一
步 完 善 地 下 交 通 与 地 上
交通之间，以及地上公共

交通之间的“无缝对接”，
让乘客早日实现“零距离
换 乘 ”，解 决 好 公 共 交 通
最 后 一 公 里 问 题 。 她 建
议，可以调整地面上公交
车站的位置，使之靠近地
铁站出站口，让乘客实现
地下和地上交通的“零距
离 换 乘 ”，同 时 完 善 地 上
公共交通车辆之间的“无
缝对接”。
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